

Wir sind Handball-Kreismeister!

Stadtgymnasium Detmold und Dietrich-Bonhoeffer-Berufskolleg geschlagen

Das war eine sensationelle Leistung! Die Jungen der Wettkampfklasse 1 sind am Montag Handball-Kreismeister geworden. Im ersten Spiel schlugen wir zunächst das Dietrich-Bonhoeffer-Berufskolleg. Dabei ging es während des gesamten Spiels unglaublich knapp zu. Keine Mannschaft konnte sich entscheidend absetzen und als der Gast aus Detmold kurz vor Schluss noch mit einem Tor führte, war ein Sieg kaum noch realistisch. Mit einer tollen Einstellung, dem nötigen Siegeswillen und einem Quäntchen Glück konnten wir das Spiel jedoch noch drehen. Am Ende stand der erste Sieg (20:19) zu Buche. Das zweite Spiel dominierten wir eigentlich von Beginn an. Das Stadtgymnasium Detmold hatte nur drei Vereinsspieler in ihren Reihen und schlug sich dafür unglaublich gut. Vor allem der kompakten Abwehr hatten wir wenig entgegensetzen. Allerdings stand auch unsere Abwehr deutlich besser und Julian Janzen im Tor hielt - wie schon im ersten Spiel - einige wichtige Bälle. Am Ende konnten wir einen relativ ungefährdeten 12:8 Sieg einfahren und somit standen wir als Kreismeister fest. Im letzten Spiel schlug das Dietrich-Bonhoeffer-Berufskolleg das Stadtgymnasium Detmold relativ deutlich, womit die Plätze zwei und drei auch vergeben waren.



Ein Dankeschön gilt hier auch nochmal dem Sanitätsdienst unserer Schule, welcher zum Glück keinen Einsatz zu verzeichnen hatte, aber dafür im Kampfgericht einen tollen Job machte.

Im Bild: Das Siegerteam! Oben: Renée Hilla (Lehrer), Dorian Wiebe, Paul Speckmann, Hendric Pohl, Malte Krogmann, Nils Klocke Unten: Jonas Bergmann, Julian Kracht, Fynn Jaschinski, Timon Gühner, Julian Janzen (liegend)

